

のびゆく中和っ子

かしこく なかよく 元気よく
～学び合い、高め合い、ふるさとと共に歩む中和っ子～

旭市立中和小学校 令和6年7月19日 NO. 6



明日から夏休みです。安全に楽しく、健康に！！

1学期は全部で71日（1年生は70日）、子どもたちは元気に学校に通いました。1年生を迎える会、遠足、校外学習、運動会、水泳学習などのたくさんの行事を重ね、たくましく成長してきている中和っ子。この間、交通事故にあうことも不審者やトラブルにあうことも無く過ごすことができました。これも保護者の皆様、地域の皆様のご協力のお陰と感謝しております。ありがとうございました。

いよいよ明日からは夏休みです。休み中には、楽しい予定や計画がたくさんあるかと思いますが、規則正しい生活（早寝・早起き・朝ご飯）を基本に、安全で楽しく、健康な生活が送れるようにご協力をお願いします。夏休みならではの体験、活動を通して、また、一回り児童が成長できることを期待しています。



着衣水泳の実施

水泳の授業のラストは命を守る水泳「着衣水泳」でした。長袖、長ズボンのジャージのままプールに入り、水にぬれた衣服の重さや体の自由を奪う衣服のわずらわしさを体感しました。また、自分の命を守る道具の一つとして「2ℓのペットボトル」を抱え、それを使って体を浮かせる体験もしました。（ペットボトルのご協力ありがとうございました。）



1年生 家庭教育学級 始まる！
指導員の先生方のもと、開級式及びクレヨンバッグ作り、食育指導が行われました。親子で楽しく、また食育指導では懐かしい給食を目にしました。



1・2・4年生 歯磨き指導を受けました。
旭市健康づくり課の方をお招きして、実施しました。染め出しでは、みがき残しにびっくりし、その後の歯磨きに生かすことができています。

1学期間 ご支援ご協力 ありがとうございました！